
Doceava cabaña de David. 

Los juicios por Amos. 

 ¿Cuándo hemos de recobrar la armonía del lugar? 
¿O es solo el corazón como salvaguardia lo que mejor 
atesorar al momento actual, pues no hay paz? 

 Mayo del 2024. 



SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 

 

 Cualquier material dado por mi persona puede 

darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere 

decir que cualquier persona puede hacer uso de 

cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se 

permite su empoderamiento, sino que es para la 

enseñanza en esto la cabaña de David. 

Las razones son diversas para expresar mi intención 

al ofertar conocimiento de DIOS. 

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido 

de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 

independiente de cualquier fraude de origen 

informático que puedan hacer practica para ello, 

pues conozco a estos amadores del fraude en los 

atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado 

en la Biblia esto; en esto según los Salmos estos 

mismos piden auxilio al Assur para acometerlos. 

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y 

en la Biblia en supuesto viene de lo que llaman 

ungimiento, incluye el Sacerdocio según la creencia, 

esto me da una supuesta validez notarial, y es ante 

cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la 

Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de 

ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este 

bien citado e intelectual y de uso público, salvo se 

les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. 

Continúa en la siguiente página debido a problema. 



Debido a que la propia profecía destaca un 

problema en mi derecho como autor, pues Betel 

pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o 

asirio/Assur y Feijoo según el código matemático. 

Como dice la página de arriba de manera clara que, 

nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS. 

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir 

aquello que, es aceite para una noche que, entra o 

ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende 

una llama que, define lo ha de acontecer aun difusa. 

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad 

de los leones, la maldad está en la misma forma 

que he observado en la casa de Saúl. En la casa de 

Saúl no existe la diferenciación de la propiedad 

privada, aunque esto es localizado ahí ¿En otros? 

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor 

intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor 

censura en principio y en su fin a los mismos. 

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, 

pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita 

como que pertenece al pasado lejano, no obstante, 

es repetido en el tiempo actual de idéntica forma. 

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un 

uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, 

pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica. 

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA 

SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO. 

En cuanto que, si he pensado mal dispénseme. 

En cuanto a una autoridad solo existe la de DIOS. 
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PRÓLOGO DE LA DOCEABA CABAÑA DE DAVID. 

 

 En la onceaba cabaña de David se ha evaluado la 

profecía de Joel, en donde el principal objetivo del 

libro es una reunión en asamblea, es con un solo 

motivo, es detener consecuencias de Guerra. 

Y muestra Joel las palabras que han de declarar a 

él, para que DIOS que es gracioso y misericordioso, 

vuelva la intención infame de naciones envueltas en 

la intencionalidad de acabar con la nación de Israel, 

además que el pueblo cristiano no perezca. 

Hay que decir que anexo al libro de Joel están los 8 

juicios declarados por el profeta Amos, juicios 

declarados de DIOS para castigar 1ro tanto a su 

tierra o pueblo, como a las naciones mencionadas.  

Es por ello que, por avanzar en el significado de 

estos 8 juicios, los he de recolocar en esta doceava 

cabaña de David, con la cual acabo la serie. 

También en esta doceava cabaña de David termino 

por hacer un resumen de nuestra situación actual, a 

modo de dar un discernimiento, del porqué pasan 

las cosas, y si puede ser, hacia donde se dirigen las 

mismas según la Biblia algo en verdad complicado. 

En esta intención he de empezar por un tema muy 

espinoso, y es sobre una supuesta paz y seguridad, 

pero que según Pablo no trae la paz pretenden. 

Hay que decir que Pablo en esto no habla de sí 

mismo, sino que utiliza la información del 

Apocalipsis de Elías, y vemos indicios de ello hoy. 

Aunque advierto subjetividad, si hay objetividad. 



Cuando digan paz entonces destrucción repentina, y 
¿No han de escapar? 

 

De cierto los profetas profetizan en 2 frentes, una 

es a su pueblo u tierra y la otra a las naciones. Joel 

ha hablado a los cielos o milenios subsiguientes, y 
su profecía es a su tierra y a los de las naciones. 

En esto hay un punto de inflexión que conviene ver, 

está en relación a una reunión de políticos en Menfis 

o Damasco relativo a Egipto. Pero con respecto a 

esta cumbre todo es de un carácter subjetivo, de 
hecho ya llevan a este momento 4. 

En esto hay una más importante este fin de semana 

en Suiza (15-16 Junio 2024), Putin les dice que no 
entienden las consecuencias. Están ebrios. 

Si decanto cuál de ambas ha de ser la referida por 

Pablo, y además sucede en tiempo de reunión en 

Menfis antagónica, pufs, es la de Putin, pues llevan 
ya medio siglo de negociación por Israel. 

En Menfis al momento de empezar a escribir el final 

de esta onceaba cabaña de David, no llegan a un 
acuerdo para mediar en el asunto de Gaza. 

En realidad, hay una serie de racionalizaciones 

despistantes del asunto de desalojar a okupas, y 

como dicen en Asia, todo el que racionaliza es 
malhechor, así ¿Se reúnen para aparentar? 

Según Pablo ¿Hay que vigilar este espectáculo de 
paraciencias? O ¿Su señal es otra cumbre/guerra? 

Obedece al bajo instinto animal de la serpiente, una 

que necesita arrastrarse sin elevar a sí jamás, y el 
polvo de la guerra consume en su instinto animal. 



Si escuchan a Yeshúa ¿Aquel es el diablo y padre de 

la mentira y genocida de todo presente en Menfis? 

Refiero a Benjamín Netanyahu citado por Yeshúa.  

De cualquier manera, hay otras fuentes de 

información sobre el hoy, y aquí trato profecía, y las 
profecías contienen su propio escenario localizado. 

Y dice en el final del libro de Joel que, más tarde ha 

de dar atención a aquella sangre que todavía 
no ha sido limpiada, lo dice a los de las naciones. 

Y en esto dicho hay posibilidades de aconteceres. 

Y si el diablo trata de engañar para hacer un mal a 

Israel, no puede, más bien trata de hacer pecar a 

unos y a otros, y así puede hacer daño, pues si son 

inocentes DIOS puede marcar la diferencia, pero si 

hace pecar tanto a unos como a los otros ¿Cómo 

DIOS les va a marcar la diferencia sino castigar? La 
denuncia de que los hacen pecar es el Salmo 83.  

Así Joel da uno de los nombres de DIOS, es el 

Shaddai, y dice Joel que viene él como destrucción 

del Shaddai que, viene a decir del TODOPODEROSO. 

También relativo a la raíz pecho o seno. Shaddai 
está en al final del libro de la Revelación por Juan. 

Así dice a DIOS, Salmo 83:  Oh DIOS no calles * * 
no guardes silencio ni estés parado oh DIOS 
porque mira tus enemigos se alborotan y los que 
te odian han alzado la cabeza contra tu pueblo 
traman conjura y conspiran contra tus 
protegidos han dicho venid y destruyámoslos 
para que no sean nación y no haya memoria del 
nombre de Israel ya más porque han conspirado 
de corazón a una contra ti pacto conciertan las 
tiendas de Edom y de los Ismaelitas….       



-   El tratado de paz en relación a los juicios por 
Amos. Introducción a los juicios de Amos. 

 

Como he referido de anterior, desconozco el 

fechado y lo relativo al terremoto en Amos en la 

actualidad, uno relacionado con un rey en el 
pasado, de si es físico, o es de otra índole. 

Todo esto lo digo por el motivo de que los 8 juicios 

que da Amos, no son juicios que quedan en el 
pasado, sino que son modernos y contractuales. 

Y su tiempo de estadía está entre los asuntos del 

libro de Joel, además del asunto que cita Pablo del 

Apocalipsis de Elías, en cuanto a que quieren 

evidenciar la posibilidad de paz, pero lo que menos 
les interesa es hacer la paz. 

Claro lo digo desde la lógica de que dos no riñen si 
tan solo uno no lo quiere, o si se deja matar el otro. 

De manera definida los 8 juicios que da Amos son 

parte importante del mundo actual, y tienen su 

propio escenario cronológico; esto queda 

sospechado siempre que, de entre estos 8 juicios 
verifiquemos su actualidad en alguno de estos. 

En cuanto a los juicios por Amos la 1ra cabaña de 

David he tratado sobre dos de los pecados citados 

en el juicio a Israel u 8vo juicio, en este caso este 
juicio no puede ser revocado en ningún caso. 

Por si entra duda, tal juicio recae sobre los que son 
llamados a este día los testigos de Yahwah.  

Tales testigos están bajo la denominación del 

atalaya de Efraín en Oseas, lo cual es cierto, operan 
al Oeste en tierras de Efraín o continente/USA. 



Y conllevan el sobrenombre de Israel según su 
Patriarca en su testamento patriarcal. 

Me ha descolocado este nombre de Israel desde el 

principio del reporte 1ro o 1ra cabaña, el término 

Israel debe de ser referido tanto al atalaya de 

Yahwah y al hebreo, por ese entonces no he 
encontrado prueba de ello, pero no es así ahora. 

Y ha sido la ilustración de Lázaro su relación. 

Los términos de los 8 juicios son difíciles para dar 

para con sus significados, y en estos juicios he 
avanzado lo suficiente como para tirar de hilo. 

Me ha quedado claros 2 pecados, por ser testigo de 

2 de los pecados citados en el 8vo juicio, así sé de 
la exactitud de Amos, es en cuanto al juicio a Israel. 

Por lo demás en cuanto al resto de los juicios en 
Amos, hay que ir paso a paso hasta aclarar todos. 

Anuente al juicio de Israel está el juicio a Judá, de 

este modo estamos ante los dos componentes de su 
tierra o pueblo en la actualidad. 

En cierto modo Amos debe de citar a los mandos de 

Israel como que son anuentes a Judá, y que al 

tiempo conllevan juicio, por no observar su LEY ni 

sus DECRETOS, por hacer errar a Israel en sus 
falsedades que han seguido al tiempo sus padres. 

También en este juicio en el caso de los mandos, 

sea en los superiores a los mandos intermedios de 

los testigos de Yahwah u Efraín o del centro derecha 
en manos de Netanyahu, no se puede revocar. 



Aunque lo bueno que conlleva ser juzgados por 
DIOS, es que se paga la pena, y queda cumplido. 

En este caso en ambos sea en Israel-Efraín y en 

Judá sus mandos, ha de ser un pago doble, sea en 

consecuencia a lo pagado en el pasado más otro 

pago asemejado actualizado, o sea sobre el daño 
efectuado a la reputación de DIOS y pobres. 

En esto de la reputación DIOS mira antes al daño 

hecho a los humildes y pobres del pueblo, pues 

DIOS ES UN CABALLERO desleído en todos nuestros 
errores a la vista del mundo entero. 

Es por eso que ¿Tanto el término Israel como las 

vacas de Basan son la misma cosa en sus pastores, 

y que han quedado afuera del favor de DIOS? ¿Y de 

este modo ya no son pastores sino de la vacada? Lo 
curioso es que dice Amos que estas vacas muerden. 

A pastores/Israel para que no se opongan más al 

propósito de DIOS, DIOS les da consejo en Amos, y 
no quieren el consejo ni ser humillados.  

Aunque hay más que decir, sigo con otros anuentes. 

Por otra parte, si bien desconozco lo relativo a 

Damasco y su juicio, tal vez soy ciego, y hacia como 
una década hemos visto su desarrollo. 

Pero de Damasco dice que abre el vientre a…. 

Así tengo razones para dudas, pues mujer 

embarazada y de Galaad también es un concepto 

que tiene que ver para con la luz, y es por 
misioneros en tierra anuente al Sacerdocio y Betel.  

En Betel-maldad o Bet-aven existe una rivalidad por 

sacerdotes que profanan la ofrenda, y enemistados 
con cristianos a los cuales ellos mismos llevan. 



De este modo su escuela de Galaad ¿Qué fruto ha 

de llevar a naciones? Doy fe, no lo ahí, lo que haya 

de nacer al tiempo otros lo han de rajar. 

Lo digo por el asco sentido cuando he hecho la 

escena del Levita que, va a tierras de Efraín en la 
obra de las aguas vivas desde Jerusalén. 

Paso cuatro meses, y presencio como escogen a los 

pastores, deben de pasar un filtro de acuerdo a 
ideas coincidentes para uno en concreto y malo. 

No he visto un buen comportamiento en la escuela 

de Galaad con respecto a los pobres que, han de 

acoger por el camino en una explotación económica, 
y una enseñanza que es dictatorial para con estos. 

¡Aún a los más pobres exprimen de sus recursos! 

De este modo a mi entender, aquellas mujeres que 

son en verdad pastores para bien, quedan al tiempo 
rajadas en su fruto de hijos que, sean para el bien. 

Oseas expresa el asunto de Galaad no como escuela 
de luz, sino que roen los huesos de aquellos. 

No digo que los misioneros sean malos, pero son 
guiados, y ahí el problema en cómo se realiza esto. 

Ejemplo es Richar en el código y uno de estos 

misioneros, el código matemático de Moisés arroja 
al fuego a este misionero de Galaad. 

Es tan complicado para mí este 1er juicio que, casi 

lo cayó por ser de una impresión subjetiva; pero 
sigue el juicio a Gaza, y este juicio es más claro. 

Aquellos de Gaza son un pueblo de una mezcla dada 
desde el pasado, en parte consanguíneos de Israel. 

Bajo la ética en grado son hermanos de Jacob, y 
algunos en verdad hebreos y de otros pueblos. 



 El juicio a Gaza por Amos. 

 

El juicio a Gaza si no me equivoco, es ahora en este 
año donde redacto la doceava cabaña de David. 

¿Por qué los damnificados han de tener juicio? 

El texto de Amos dice que entregan a una multitud 

a Edom, y Edom ¿Es tanto nación como naciones en 
actitud, ejemplo Gaza relativo a agentes del terror? 

Aunque bueno escucho a un hombre decir que el 

cristiano es Edom, en mí que mi gemelo lo es. Así 

referir a Edom es subjetivo, pero los de Gaza tienen 
en un componente genético de Edom tal como 10%. 

Más complicado es este juicio cuando cita a los 
filisteos adentro de la cárcel de Gaza y su muro. 

El juicio por Amos a Gaza ¿Es por el motivo de que, 

los de Gaza están en una cárcel con muro, y los de 

la nación de Israel son cautivos de 3ros aun ahí, y 

entre sus filas cuentan con filisteos en Gaza, y por 
este medio que los de Israel sean arrojados de ahí? 

Uno de los mandos del ejército del terror/filisteo, ha 

tenido una exención fiscal de casi 150.000 unidades 
de moneda para comprar una casa en Londres. 

Es decir, Amos cita que los de Israel en su nación 

son cautivos al igual que los de Gaza, pero 
pretenden hacerlos doblemente cautivos al israelí. 

Por otra parte, está los de Edom, y la dificultad de 
entrever quién es Edom ¿Actitudes, genética? 

¿Por qué motivo a Moab se la juzga por hacer la 

guerra a tal rey de Edom, en cuanto que Edom 
también tiene sentencia por su odio a su hermano? 

Otros dicen que Edom es Irán. 



 El juicio de Amos a Edom. 

 

Edom puede perfectamente referir a todo enemigo 

del israelí en su nación o a cualquiera así a judíos, 
pero al tiempo a los pobres atalayas de Efraín…. 

Si vamos a los antecedentes de Edom, parte de la 

descendencia de Esaú, la cual se mezcla con Ismael, 

y de entre sus descendientes nace un mal ejemplo 

en el caso de Amalec, y que propala escenas re 
cumplidas, pues hay a la vista otro Moisés…. 

Pero también encontramos a reunidos ante Yeshúa 
de los de Idumea (Edomitas), DIOS no es parcial. 

Al tiempo la obra de las aguas vivas desde 

Jerusalén en el tiempo de los finales del occidente, 

contempla el sobre nombre de Jacob, y otra vuelta 
de tuerca de Jacob ante Esaú y un plato de lentejas. 

Esto se da ante sacerdotes tipo Elí, los cuales 

desprecian la ofrenda, y han comprado la 
Watchtower. Así ¿Esto ha de dar a enemistades? 

La denominación de Edom es muy dinámica, he 
incluye los aspectos políticos al tiempo. 

Por ejemplo, el pueblo iraní ha sido amigo del 

pueblo de Israel, incluso Ciro ha mandado la 

reconstrucción del 2do templo, pero también se dice 
que Edom está mezclado en la sangre de ellos. 

En este caso nos encontramos con el sentido del 
nombre de Edom como aquellos rivales a su pueblo. 

Pero ¿Cómo es que quién quema los huesos del rey 
de Edom también recibe juicio por Amos? 

Si son todos los de Irán Edomitas no tiene sentido 
de ser alguno. Cada uno se redefine, eso es todo. 



 - El derrame del sexto tazón de su 
cólera. 

 

El asunto de Edom parece relacionado del todo para 

con la profecía que da Yeshúa en el libro de la 
Revelación por Juan, y es en cuanto al 6to tazón. 

De forma afortunada este tazón 6to es entendido 

por otros afines que dan estudio Bíblico, en esto 
añado por mi parte una apuesta de cronología. 

Pero como no he evaluado el resto de tazones, lo 

que sigue es tan solo subjetivo. 

Lo digo por el motivo de que, si dice éste, en este 

caso puede hacer referencia a Tobit del libro de 

Tobías, en donde por un tiempo sus aguas se secan 

u oscurecen sus ojos por golondrina, representa al 

de los 5 talentos de plata ¿Esto quiere decir que se 
puede fechar el tazón a través del de los 5 talentos? 

Pero hay menos estorbo para fechar este 6to tazón 

cuando se atiende a que Benjamin Netanyahu, y la 

bestia G-7 y los judíos ortodoxos tipo Elí, y en esto 
excluyo al resto de rabís, cloquean desagradables. 

La reunión de los de Edom en resquemor al 

israelí/cristiano, está fechado por la abertura del 

libro de Zacarías en 1er año de Darío, en 62 

cumpleaños de Vladimir Putin según Daniel 
¿Entonces 6to tazón se desarrolla a partir del 2014? 

En si la sequía del Éufrates es la señal más objetiva 

para evaluar esta profecía, pues muchas represas y 
sequia hacen de este rio ahora uno reseco. 

Esto en un rio de vida, que hace llamado a la 

muerte, pero los tazones son para su tierra u 
pueblo. Pero sin Edom esto no se traduce en hecho. 



 El juico de Amos a Tiro. 

 

Todo hace pensar que Tiro es la que está metida 

con su terrorismo, como forma de guerra en el 

juicio a Gaza y su motivo desarraigar a la nación. 

Sidon y Tiro han sido las capitales de Fenicia, y son 

el equivalente moderno del comercio internacional. 

Sea como sea Tiro siempre apunta a Londres, 

aunque esto es corrido a la ciudad de NY. 

Así Tiro es una referencia a aquellos que acogen a 

los agentes del terror, o que promueven estos actos 

y quedan atrás; a su vez a Tiro la profecía la cita 

como la que conlleva toda riqueza, pero la acumula, 

y los pobres no han de tener ropa elegante ni buena 
comida mientras ésta está en pie. 

El pecado de Tiro es el mismo que el de los 

habitantes de Gaza, entregar a multitud a los 

agentes de terror, y de ahí dejarlos en las manos de 

Edom. Amos cita a Tiro como los que han dado un 
tratado o pacto roto en traición a sus hermanos. 

Debido a la complejidad de los juicos por Amos, 

decir que los de Amón en grado representan a los 

filisteos en cualquier lugar en el mundo; y en la 
obra de las aguas son adentro de las filas atalayas. 

Debido a que el filisteo es un comercial de ahí su 
relación con Tiro. 

Pero ¿Por qué razón toma el texto a Tiro como 

hermanos del hebreo? En realidad, de Irán hay una 

prevalencia genética que toca a todos los actores 

actuales en los juicios, sea en Europa o sea en USA 
y los 8 juicios. - a 14 de junio del 2024. La tierra 
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